
 

    

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○赤江まつばら支援学校 高等部 受講者 17名 

   

   

【意見・感想】 

・県議会の仕組みを知ることができて、とても良い講座となりました。2025年には、5人に 1人は高齢者という 

ことを知り、これから社会へ出る私たちはとても大変になると思います。 

  ・話とスクリーンの動きがバラバラだったので、伝わりにくかったですが、それだけ真剣でしたので、良かった 

と思います。 

・県議会の人は思われているよりも少ない報酬の中で仕事をされていると、はじめて知りました。県議会の人に 

はしっかりバッチが付けられていることも知れて、それを実際に触らせてくださってとても良かったと思いま 

した。 

・話が難しかったので、あまりよく分かりませんでしたが、1つ分かったのが、バッジを付けている人をよく見か 

けますが、気軽に質問などをしていいことが分かりました。 

・議員の方々は県民のことを考えてくださっているということが、改めて分かりよかったです。 
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「こんにちは！県議会です」生徒感想 

開催内容  

①学校長あいさつ 

②講師自己紹介 

（議員を志した動機や議員活動等） 

③県議会の仕組みや役割等の説明 

④質疑応答 

⑤生徒代表あいさつ 

 

県議会議員講座 

平成 29 年 12 月 18 日（月）午後２時 5分～２時 50分 

赤江まつばら支援学校 高等部 17名 

講師：外山  衛 議員 

      田口 雄二 議員 

   

問３ 講座を受講してどうでしたか 問２ 講座の時間配分はどうでしたか 問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 


